
会  議  録 
 

 

１ 会議名 

  平成 25年度 直江津港湾協会 通常総会 

 

２ 開催日時 

  平成 25年 5月 28日（火）午後 3時～4時 

 

３ 開催場所 

  ホテルハイマート 2階「鳳凰」 

 

４ 出席者 

  会員 204名中 88名出席（委任状 96名） 

  顧問・参与 25名、事務局ほか 8名  合計 121名 

 

５ 経過概要 

（１）あいさつ  村山会長 

（２）来賓祝辞  新潟県知事  様 （代理：藤井港湾整備課長） 

         北陸地方整備局次長 様 

          北陸信越運輸局長 様（代理：佐伯海事部長） 

          第九管区海上保安本部長 様(代理：渡邊総務部長)  

（３）来賓紹介 

（４）祝電披露 

（５）議長選出  上越市議会議長 瀧澤 逸男 様 

（６）議  事  第 1 号議案 平成 24 年度事業報告について・・・・原案のとおり承認 

           第 2 号議案 平成 24 年度収支決算報告について・・原案のとおり承認 

            (会計監査報告) 荻野監査委員により報告 

                  第 3 号議案 役員改選(案)について・・・・・・・ 原案のとおり承認 

                  第 4 号議案 平成 25 年度活動方針(案)について・・原案のとおり承認 

                  第 5 号議案 平成 25 年度収支予算(案)について・・原案のとおり承認 

  （７）質 疑 等 

     ＜意見＞㈲宮崎看板店  宮﨑代表取締役：3 月議会で上越市が小木直江津航路利用増加等の

取り組みに 770万円とかなりの予算を組んでくれた。カーフェリーを利用する観光

バスやマイカーの運賃割引制度があり、これをいかに広くわかりやすくし、せっか

く組んでいただいた予算をどう活用するかもう少し力を入れる必要があると思う。 

 

 



     ＜質問＞㈲宮崎看板店  宮﨑代表取締役：5 月 12日付けの新潟日報に原発テロ対策の記事が

掲載されていた。海上保安庁では原発のある地域に原則として巡視船を一隻常駐さ

せると載っていた。柏崎原発に関連しては、どこの港に巡視船を配置するのか。 

     ＜回答＞揚野上越海上保安署長：柏崎原発のテロ対策については、巡視船を継続常時、前面

海域に配備しテロ対策を実施している。どこの港に配備するかは基本的には決まっ

ていない。新潟には新潟海上保安本部、富山県にも石川県にも海上保安部があり、

第九管区保安本部管内に所属している巡視船艇を計画的に前面海域に原則常時配

置する体制を取っている。 

 

 


